

## **CONOCEMOS A LOS GALARDONADOS CON LOS PREMIOS EITA 2025**

### **Innovación educativa y compromiso cívico**

Durante la Jornada anual de difusión Erasmus+ 2025, celebrada el pasado 17 de diciembre de 2025, se llevó a cabo una mesa redonda muy especial en la que se entregaron los **Premios Europeos a la Enseñanza Innovadora (EITA) 2025** y, por primera vez, se integró dentro de estos reconocimientos el **Sello Europeo de las Lenguas 2025**. La ceremonia, marcada por la temática de **sostenibilidad medioambiental**, destacó proyectos que no solo han demostrado excelencia educativa, sino que también han fomentado la **participación en la vida democrática, los valores comunes europeos y el compromiso cívico**, en línea con la temática oficial EITA 2025.

Estos premios reconocen a docentes, centros educativos y estudiantes que han dejado una huella significativa en sus respectivos ámbitos. Desde la educación escolar (infantil, primaria y secundaria) y la formación profesional, hasta la educación de personas adultas y promoción de la diversidad lingüística, cada galardonado representa la **excelencia y la creatividad educativa** en consonancia con los valores fundamentales de Erasmus+ 2025: inclusión, cooperación y compromiso con un futuro más sostenible.

En esta edición, los ganadores han mostrado su compromiso con una educación que no solo prepara para el conocimiento, sino que también forma **ciudadanos responsables, conscientes del planeta y activos en la construcción de una Europa más justa y participativa**.

### **Premio Europeo a la Enseñanza Innovadora 2025 (European Innovative Teaching Award, EITA)**

Los **Premios EITA** buscan visibilizar prácticas docentes excepcionales e innovadoras en todos los niveles educativos, resaltando cómo los centros educativos participantes en proyectos de movilidad y cooperación europea contribuyen al fortalecimiento del **Espacio Europeo de Educación**. La temática anual de 2025, definida por la Comisión Europea, ha sido **“Educación para la ciudadanía: participación en la vida democrática, valores comunes y compromiso cívico”**, promoviendo la formación de personas activas, inclusivas y comprometidas con los principios democráticos y la diversidad europea.

Los galardonados de estos premios en España en esta edición han sido:

### **Educación Infantil y atención a la primera infancia**

#### **Escuela infantil La Traíña, Barbate (Cádiz): “Otras miradas en la Educación Infantil”**

Reconocimiento por promover metodologías innovadoras y valores europeos a través de **jobshadowing** y formación en Europa. El proyecto ha transformado la visión educativa del centro, fomentando la ciudadanía europea, la cooperación internacional y el aprendizaje intercultural desde edades tempranas.



## Educación Escolar (Educación Primaria y Educación Secundaria)

### Escola Empúries, L'Escala (Girona): “La DEMOcracia germina en la escuela”

Premiado por su alineación con las prioridades Erasmus+ 2025. El proyecto ha fortalecido la participación democrática del alumnado, la educación en derechos humanos y la vida cívica, generando un impacto real y duradero en los centros participantes y su comunidad educativa.



## Formación Profesional (Básica y Grado Medio)

### CIFP Número 1, Ceuta: “Las movilidades del IES Puertas de Campo y la Unión Europea”

Reconocimiento por su enfoque inclusivo y transformador en la FP básica y media. Mediante aprendizaje práctico y cooperación internacional, el proyecto ha mejorado la autoestima y motivación del alumnado con menos oportunidades, promoviendo valores europeos y materiales didácticos innovadores.



## Educación de Personas Adultas

### Escuela Oficial de Idiomas Santa María de Guía, Gran Canaria: “Del aula al mundo: aprendizaje consciente”

Premiado por reforzar el conocimiento del patrimonio europeo y la diversidad cultural. Las movilidades inclusivas fomentaron la apertura de mentes, el interés por el idioma y la convivencia intercultural, destacando especialmente la plena inclusión de alumnado con necesidades especiales.



Asimismo, el Sello Europeo de las Lenguas premia la excelencia en la enseñanza y aprendizaje de idiomas, reforzando la **diversidad lingüística y la cooperación intercultural** como herramientas esenciales para un futuro europeo inclusivo, sostenible y solidario.

El galardón de este premio en España en esta edición ha sido:

### IES Escultor Daniel, Logroño: “Camina por el lado salvaje” “HERO”

Reconocimiento por utilizar las lenguas extranjeras como herramienta para transmitir los valores europeos. Destacan sus movilidades en Italia y Alemania, el aprendizaje-servicio, el voluntariado y la creación de productos digitales innovadores, con un impacto transversal en ciudadanía, sostenibilidad y educación digital.



**“Un reconocimiento a quienes educan con innovación al servicio de los valores europeos y la ciudadanía democrática”**



**Entrega de los Premios EITA 2025 en la Jornada anual de difusión Erasmus+, Teatro Real (Madrid)**